

2学期は「向上期」

長いようであっという間の夏休みが終わり、2学期のスタートです。1学期に身につけた学習方法・学習習慣をもとに2学期も楽しく学習に取り組みましょう。また、生活面では「演劇発表会」に向け、学級、学校が団結して進め、長田中生の心を磨いていきましょう。

さて、始業式では、校長先生が野口教育長から伺った、お菓子作りの有名店「たねや」の現 CEO 山本昌仁氏のお話がありました。「たねや」さんでは、仕事が終わると自分の行いを振り返るのだそうです。

- 一つ 私は素直な心でいただろうか
- 二つ 私は人様の無事と倅せを祈る心を忘れはしなかったか
- 三つ 私は正直と敬う心を持っていただろうか
- 四つ 私は装う心を大切にしていたらうか
- 五つ 私は手塩にかける心を忘れてはいなかったか
- 六つ 私は感謝の気持ちを持っていただろうか
- 七つ 私は親切の心を大切にしていたらうか
- 八つ 私は生き生きする前進の心を持っていただろうか

※原文なので「だらうか」になっていますが「だろうか」と読んでください

これは、〈たねや八つの心〉とって、創業以来大切にしているそうです。昔から近江商人には、「三方よし」という気構えがあります。三方とは、売り手・買い手・世間のことを指します。信頼を得るために、売り手と買い手がともに満足し、さらに社会貢献もできるのが良い商売であると考えていました。

演劇発表は、地域の皆さんにもとても愛されています。学級・学校が一丸となって、地域の皆様にも喜んでもらえるようなそんな行事にしていけたらいいですね。人の心に感動の心をもたらす行動も、立派な社会貢献なのです。生徒の皆さんも教職員の皆さんも記憶に残る2学期を作り上げていきましょう。

9月の目標

夏休み中も元気に過ごせましたか？きっと学校生活と同じように、お家の方、地域の方にしっかりと挨拶ができていたことと思います。2学期のスタート、あいさつを意識して心温まる学校にしていきたいと思います。

学習のお話では、戦後80年、金沢市平和都市宣言40周年を迎え、平和について考えました。その中で「自分で納得できる解を得ること」と「知識のアップデート」の大切さについてお話がありました。皆さんも、授業で自分とは異なる友達と意見交流することで新たな疑問や「なるほど、わかった」を得、それを自分の言葉でまとめる活動を通して、知識をどんどんアップデートしていきましょう。

<9月の生活目標>	9月の学習目標
<p style="text-align: center;">自分から さわやか・和やかに あいさつをしよう!</p> <p>朝のあいさつ! 授業前のあいさつ! ろうかでのあいさつ! 部活動でのあいさつ! 外部でのあいさつ!</p> <p style="text-align: center;">心温まる長田中に!</p> 	<p style="text-align: center;">自分の言葉で 授業を振り返ろう</p> <ul style="list-style-type: none"> ・積極的に発言しよう ・単語ではなく文でまとめよう ・ノートのまとめ方を工夫しよう ・疑問に感じたことや、気づいたことを書いてみよう <p>◆自分の意見と他者の意見を比較して考えを深めよう</p> <p>◆条件に合わせて自分の言葉でまとめよう</p> 